
Gemeinde Böllen 
 
 

Niederschrift Nr. 2/2017 
 

über die öffentliche Gemeinderatssitzung Böllen 
 
 

am Mittwoch, den 22. Februar 2017 (Beginn: 20 Uhr; Ende: 20.40 Uhr) 
 
in Böllen, Rathaus, Sitzungszimmer 
 
 
Vorsitzender: Bürgermeister Bruno Kiefer 
 
Zahl der anwesenden ordentlichen Mitglieder 8 
Normalzahl der Mitglieder 8 
 
Namen der anwesenden ordentlichen Mitglieder: 
Gemeinderat Werner Berger 
Gemeinderätin Veronika Springhart 
Gemeinderat Arnold Frank       
Gemeinderat Roland Kämmerle 
Gemeinderat Robert Keller 
Gemeinderat Werner Frank  
Gemeinderat Bernhard Karle 
Gemeinderat Thomas Broghammer 
 
 
Es fehlt entschuldigt: 
--- 
 
Schriftführer: 
Bürgermeister Bruno Kiefer  
 
Sonstige Verhandlungsteilnehmer: 
--- 
 
Zuhörer/-innen:   
--- 
 
Nach Eröffnung der Verhandlung stellte der Vorsitzende fest, dass 
 
1. zu der Verhandlung durch Ladung vom 13. Februar 2017 ordnungsgemäß eingeladen worden 

ist; 
 
2. die Tagesordnung für den öffentlichen Teil der Verhandlung am 16. Februar 2017 ortsüblich 

bekannt gemacht worden ist; 
 
3. das Kollegium beschlussfähig ist, weil mindestens 5 Mitglieder anwesend sind. 
 
 

 

 



Tagesordnung 

Öffentlich 

TOP 1: Fragestunde für die Bürgerinnen und Bürger 

  

TOP 2: 1. Anerkennung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 04. Januar 2017 (Vorlage) 

  

TOP 3: 2. Nutzungsänderung der Ludwig- Albert- Otto Hütte 

  

TOP 4: Verschiedenes 

  

  

 
TOP 1: 
Fragestunde für den Bürger 
Hiervon wird kein Gebrauch gemacht. 
 
TOP 2: 
Anerkennung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 04.01.2017 sowie Bekanntgabe der 
nichtöffentlichen Beschlüsse vom gleichen Tag (Vorlage) 
Die Gemeinderäte haben das Protokoll der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 04.01.2017  mit der 
Einladung zur heutigen Sitzung erhalten. Es werden keine Einwände erhoben.  
Die Niederschriften werden anerkannt und von GR Werner Frank und GR Robert Keller beurkundet.  
 
TOP 3: 
Nutzungsänderung der Albert- Ludwig- Otto Hütte 
BM Bruno Kiefer informiert über mehrfach wiederrechtliche Benutzung der Albert- Ludwig- Otto Hütte. 
Hüttenwart GR Arnold Frank gibt genauere Informationen zu einem speziellen Fall. Als Lösung dieses 
Problems werden verschiedene Möglichkeiten durch den Gemeinderat angesprochen und diskutiert 
z.B.: Abschließen der Hütte; offenlassen als reine Schutzhütte, ohne Feuerstelle. 
Über die Angelegenheit wird nochmal in einer der nächsten Sitzungen diskutiert. 
 
TOP 4: 
Verschiedenes 

Der Vorsitzende gibt bekannt, dass die bestellte LED- Dorflampe für das Rathaus erst im April 
geliefert wird. 
 
 
 
 
 
Zur Beurkundung: 
 
 
Der Vorsitzende:   Der Gemeinderat:    Die Schriftführer:  
 


